



《 新年のご挨拶 》

理事長 林 善晴

明けましておめでとうございます。会員の皆様には健やかに新年をお迎えになったこととお慶び申し上げます。

昨年新型コロナウイルスに明け暮れた一年でした。最大のイベントだった東京2020オリンピック・パラリンピックの開催が今年に延期されました。COVID-19を収束させるために一日も早く有効性と安全性の高いワクチンや治療薬の実現が待たれます。当協会も多大な影響を受け、昨年度終盤の行事を中止しました。さらに今年度上期に計画していたガイド養成講座をはじめほぼ全ての行事を中止せざるを得ませんでした。この間に国・県・市に各種助成金の交付を申請して全ての助成金を受け取ることができました。コロナ禍の状況下で、「まち歩きガイド」を安全にかつ安心して実施できる感染防止対策用品を準備することで、下期はほぼ計画通り活動できることを期待しています。また定例会が人数制限等で長らく開催できず、会員の皆様にお会いできないのが残念です。新しい年になってもコロナ禍がすぐに好転するとは考え難いので、協会で設定した感染防止対策を講じて活動することが肝要です。今年はガイド養成講座を開催し、当協会を持続可能な組織として継続させるために会員の増強を図るつもりです。今年中には平常時と同等の活動ができるようになることを願っています。

最後に今年が皆様にとりまして幸多き年となりますようお祈り申し上げます。